



## UFRO y Asech se unen para integrar la ciencia con las pymes

Chile cuenta con solo un investigador por cada 1.000 trabajadores, cifra que contrasta con el promedio de 9 en los países de la OCDE. Para enfrentar esta brecha, la Universidad de La Frontera (UFRO) y la Asociación de Emprendedores de Chile (Asech) comenzaron a trabajar en conjunto para integrar la ciencia en el desarrollo de la innovación empresarial. La iniciativa apunta a que estudiantes de magíster de la UFRO colaboren directamente con las pymes, resolviendo desafíos en áreas como dispositivos IoT, gestión de datos y creación de planes de negocio.